

COMMUNIQUE DE PRESSE - 2/10/2012 - ELECTION FFSA

Election du Comité Directeur de la FFSA : Nicolas Deschaux reconduit à la Présidence

Réunis à Paris le mardi 2 octobre 2012, les membres de l'Assemblée Générale de la Fédération Française du Sport Automobile ont procédé à l'élection du Comité Directeur de la FFSA pour les quatre années à venir.

Nicolas Deschaux, le Président sortant, a été réélu avec 96% des voix. Agé de 41 ans et élu pour la première fois en 2007, Nicolas Deschaux entame ainsi un nouveau mandat à la tête de la Fédération Française du Sport Automobile.

Les membres de l'Assemblée Générale ont élu :

- **Président de la FFSA et du Bureau Exécutif** : Nicolas Deschaux.
- **Secrétaire Général de la FFSA, membre du Bureau Exécutif** : Jacques Clément.
- **Trésorier de la FFSA, membre du Bureau Exécutif** : Dominique Lunel.
- **Vice-Présidents de la FFSA, membres du Bureau Exécutif** : Bernard Demeuzois, Alain Mahé, Jean-Paul Maillard, Jean-Pierre Mauveaux.
- **Trésorier adjoint de la FFSA, membre du Bureau Exécutif** : Samuel Teissier.
- **Membres du Comité Directeur** : Jean Alesi, Sylvie Bondurand, Alain Chantegret, Jean-Pierre Deschamps, Gilbert Dini, Joël Do Vale, Michel Durin, Jean-Michel Filloux, Yveline Guillou, Albert Hurard, Jean-Roch Lebossé, Gérard Légiot, Jean-Claude Leuvrey, Frédéric Ménaché, Guy Mourot, Yvan Müller, Jacques Olivier, Martine Reynaud, Dominique Roger, Jean-Luc Roger.